
 
   

8ª ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO DA PREFEITURA   

REGIONAL DE GUAIANASES REALIZADA DIA25/08/2018 

   

PAUTA:   

1º Informes   

2º Palavra Aberta aos Munícipes e Conselheiros (as)   

3º Justificativas das Ausências dos Conselheiros (as)   

   

Aos vinte e cinco dias de agosto do ano 2018, horário nove horas e vinte e oito, reuniram-

se os conselheiros participativos de Guaianazes, no prédio da subprefeitura de 

Guaianases no endereço rua Hipólito de Camargo número 401, Guaianases, São Paulo, 

  
    

    

Criado pela Lei Mun. 15.764/13     

Decretos 54.156, 54.360, 54.457/1 3       
    

Defendendo os Direitos dos Moradores de Guaianases e Lajea do       



SP, ao lado da CPTM estação de Guaianases e estando presentes os seguintes 
conselheiros (as), que assinaram a lista de presença:   

Conselheiros (as) presente na reunião: Izilda de Oliveira Alves Ferreira, José Carlos 

Cuccio, Cristiano Campos Martins, Genésio dos Santos Domingos, Waldir Moura dos 

Santos, Sheila Aparecida de Oliveira Machado   ausentes: Dilma Arraes, Patrícia Viera da 

silva, Francisca Nilmar Arraes Ferreira, Ariadne Lynn Verticchio Silva, Solange de Souza 

Moraes Gomes da Silva Mario Jesus Tordoya Marin.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

O interlocutor Robert da silva representante do poder público local, fala que a reunião ser 

só informativa devido à ausência da maioria dos conselheiros. 

Informes: Robert nos orienta sobre a reorganização do grupo de conselheiro, para melhor 

efetivação das demandas, coordenador de geral dos conselheiros municipais de são 

Paulo, Orlando Corrêa da paixão, nos informa da formação que será disponibilizado a 

todos os conselheiros para melhor atuação, efetivação das demanda e conclusão de uma 

boa parti dos ofícios. Orlando fala sobre o plano diretor que é o plano que o governo tem 

para poder atuar dentro do que foi orçado pelam verba e competência do município e 

também oque e prioridade, Robert fala sobre o papel da prefeitura umas delas e zeladoria, 

estrutura e situações climáticas, e nos informa que as demandas de um ano foram 

zeradas em seis meses da parte da zeladoria no dia 2 de setembro na avenida nordestina 



que foi antecipada por motivo de queda de uma arvore caso de emergência, e também 

fala sobre as demandas antigas que também foram sanadas de acordo com as 

emergências. Robert nos orienta que os conselheiros que através de ofícios juntos com os 

nossos representantes vereadores com emendas parlamentares para efetiva e concluir às 

demandas. Robert fala do tripé que é a função da prefeitura regional, primeira zeladoria, 

segunda fiscalização, terceira conservação. 

A eleição do dia 25/08/2018 não foi concluída por motivo de não ter votos suficientes então foi 

decidido que por inquarto continuara: Izilda de Oliveira Alves Ferreira, como coordenadora e 

Cristiano campos Martins, como secretário do conselho participativo de Guaianases.      

Munícipes presente: André pereira santos Conselheiro do Centro de Atenção Psicossocial (CAPS) 

           

Local: subprefeitura de Guaianazes,  

 ______________________________            ______________________________   

Izilda de Oliveira Alves Ferreira             Cristiano Campos Martins    

              Coordenador                                           Secretário    



Conselheiros (as)   

____________________          ____________________  

____________________          ____________________  

____________________          ____________________  

____________________          ____________________ 

____________________          ____________________  

   

   


